

17.12.2011

Leitbild begeistert Eltern, Lehrer und Schulleitung

BAD SAULGAU (sz) - Während des Elternsprechtags am 9.12. stellte das Störck-Gymnasium eine neu entwickelte Videoinstallation des Leitbildes nun auch den Eltern vor. Das Leitbild wurde auf einem Pädagogischen Tag bereits im März 2009 entwickelt. Eine Arbeitsgruppe hat nun eine künstlerische Installation im Gebäude des Störck-Gymnasiums auf den Weg gebracht.

Die Arbeitsgruppe hatte sich bewusst gegen einen „DIN-A4 Zettel“ mit den Leitsätzen entschieden, sondern einen kreativen Weg gesucht, um das Leitbild bekannt zu machen und in der Schulgemeinschaft zu verankern. Neben den Inhalten begeisterte die Videopräsentation durch die kreative Umsetzung, die Schülerinnen und Schüler in Kooperation mit dem Grafikbüro Müller erstellt haben. Hierbei wurden moderne Video-Sequenzen, teilweise in einer Stop-Motion Technik, in ein aktuelles, ansprechendes Design integriert und somit ein stimmiges Gesamtbild erzeugt. Kombiniert wurden diese Video-Sequenzen mit auswechselbaren Bildern aus dem Schulleben der Schulgemeinschaft des Störck-Gymnasiums. Das Leitbild kann ab jetzt während der Schulzeiten im Foyer des Störck-Gymnasiums betrachtet werden. „Wir sind uns sehr wohl bewusst, dass vieles, was in diesem Leitbild zur Sprache kommt, sehr ambitioniert klingt. Deshalb ist es wichtig, es nicht als Bestandsaufnahme sondern als Zielsetzung, auf die wir hinarbeiten, zu verstehen“, betonte Schulleiter Stefan Oßwald am Elternsprechttag bei der Vorstellung.